

ressés par le développement rural et la production alimentaire. Cette convocation faisait suite à la Conférence mondiale sur l'alimentation de 1974. Allant dans le même sens, les chefs de gouvernement décidèrent, lors de leur réunion de 1975, de créer un groupe d'experts en vue de proposer aux gouvernements du Commonwealth une série de mesures générales, d'application concrète, destinées à combler l'écart qui sépare les pays pauvres des pays riches. Sous la présidence de M. Alistair McIntyre, secrétaire général de la Communauté des Caraïbes (Commonwealth), les «Dix Sages» rédigèrent deux rapports, en 1975 et 1976, sous le titre «*Towards a New International Economic Order*» (Vers un nouvel ordre économique international). Ces documents ont reçu un accueil favorable tant du Commonwealth que des grands organismes internationaux, des Nations Unies notamment, auxquels ils avaient été adressés.

*La coopération, au sein du Commonwealth, est synonyme d'échange sur le plan des connaissances et de l'expérience. (Visite d'un pompier de Singapour au commissaire fédéral des incendies, à Ottawa)*

